

# *Rusia denuncia cinismo de EE.UU. al mentir sobre ataque en Siria*

---



Moscú, 24 may (RHC) El Ministerio ruso de Defensa (Mindef) denunció hoy el cinismo de Estados Unidos al mentir sobre un supuesto ataque químico en una zona de distensión, en la provincia siria de Idleb.

Los intentos del Departamento norteamericano de Estado de imponer una nueva mentira sobre supuestos indicios de un ataque químico en Idleb están lejos de sorprender a nadie, declaró el vocero del Mindef, Igor Konashenkov.

Un cinismo especial de esa mentira está dado por el hecho de que el Observatorio de Derechos Humanos en Siria y los Cascos Blancos, conocidos por sus manipulaciones de los hechos en Siria, negaron la existencia de ataque alguno, señaló el portavoz.

Ambas entidades señalaron que carecen de información sobre el lugar o posibles víctimas de un ataque químico.

Las únicas fuentes a las que se remite el Departamento de Estado para hablar esta vez de una agresión química son las de movimiento terrorista Jabhat An Nusra, una filial de Al Qaeda en Siria, indicó el

mayor-general ruso.

Con tales declaraciones, la referida dependencia estadounidense solo busca encubrir las acciones violentas de los terroristas que desestabilizan aún más la situación en Idleb, consideró el vocero del Mindef.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191650-rusia-denuncia-cinismo-de-eeuu-al-mentir-sobre-ataque-en-siria>



**Radio Habana Cuba**